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comisiones obreras
 industria Castilla y León 

secretaría de comunicación 
 

    

CCOO de Industria realiza en 
Zamora una jornada sobre el 
despoblamiento en el medio rural.    

El encuentro tuvo lugar durante la mañana del jueves día 4 de julio en la Ciudad 
Deportiva zamorana con la presencia de numerosos expertos en este campo.   
     industria CyL ha elegido Zamora  

para  la organización  de una jornada sobre 
“Despoblamiento en el medio rural, propuestas, 
repoblación y empleo”. La cita tuvo lugar durante la 
mañana del jueves día 4 de julio en la sala de 
conferencias de la Ciudad Deportiva de la capital 
zamorana. A la misma acudieron cerca de sesenta 
personas entre delegados, delegadas, y 
responsables sindicales de nuestra organización 
en la provincia de Zamora.El Acto inaugural corrió 
a cargo de Juan Manuel Ramos, secretario de Política Sindical y Desarrollo Federativo de  industria 
CyL. Nuestro compañero puso de manifiesto un hecho que la mayor parte de la gente lo pasa por alto: “El 
mundo rural no es una postal”. Para incidir en “las pocas actuaciones eficaces de nuestros políticos que 
neutralicen el despoblamiento rural en nuestra tierra. O hacemos algo, y muy pronto, o el desierto 
demográfico en que ya se ha convertido Castilla y León, y muchas provincias de España, nos va a fagocitar. 
Por desgracia, el mundo rural en nuestro país está vaciado de servicios públicos, servicios privados y de 
derechos, y mientras no se revierta todo esto no hoy solución a este grave problema”, sentenció. 

Tras él, Romualdo Fernández, concejal de 
Urbanismo, Obra y Medio Ambiente del Ayuntamiento 
de Zamora, dio la bienvenida a las personas asistentes 
a la jornada y disculpó la ausencia del alcalde de la 
ciudad, Francisco Guarido Viñuela, que por motivos de 
agenda no pudo acudir. Fernández puso sobre la mesa 
esta cruda realidad, “ya que nuestra provincia es una de 
las más afectadas por esta lacra en España, y todas las 
propuestas encaminadas a dar una salida a la misma 

serán bien recibidas por nuestra corporación”.  lamentó la ausencia del resto de representantes de los 
grupos políticos municipales a esta jornada, “ya que se trataba de un asunto relevante para Zamora”.  

Antonio Salvador, representante de  de Zamora, acompañó al edil zamorano en el momento del 
saluda. Agradeció el esfuerzo a los compañeros y compañeras de  industria CyL por este encuentro 
en tierras zamoranas. También aprovechó la reunión para demandar a las diferentes administraciones y la 
patronal zamorana un esfuerzo para establecer empresas transformadoras en el mundo rural, “y así dar 
valor añadido a la producción agraria, crear empleo y evitar la despoblación de nuestros pueblos”.  
Despoblamiento y Empleo 

Una vez finalizadas las presentaciones se dio paso al eje central de 
la sesión centrada en el “despoblamiento y empleo”. El encargado de 
moderarla la mesa fue Miguel Ángel Brezmes, responsable de Política 
Industrial e Institucional de  industria CyL. Aquí participaron Ángel de 
Prado, Patrono de la Fundación Abraza la Tierra, y Ana Morillo, de Viriatos 
Plataforma Ciudadana. 

El primero hizo alusión a la gran movilización habida el pasado 31 de 
marzo en Madrid en defensa de la España vaciada, para demandar un 
compromiso firme por parte de los gobernantes españoles, de la Unión 
Europea y toda la sociedad para que se conciencie ante este grave 
problema. “Hay que poner este tema en la vanguardia de la agenda política, 
puesto que se trata de un auténtico problema de supervivencia”, zanjó.  
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cuentro tuvo lugar durante la mmmmmmmmmmmmmmmmaaaaññaaaannnnnnnnnnaaaaaaaaaaa dddddddddddddddeeeeelll jjjuueves día 4 de julio en la Ciudad El enc
rtiva zamorana con la presennnncccccccccccciiia ddee nnummeeeerrrrrrrrrrrrrroooooooooooooosssssssssssssooooos expertos en este campo.  Depor

  industria CyL ha elegido Zamorrrra aaaaaaaaa a
para  organizaciónla o   de una jornada sobrerereeeeereereeererererr

Despoblamiento “D“ en el medio rural, propuesstaataaaataaatatass,sss  
epoblación y empleo”rer . La cita tuvo lugar durantetetteteteteeeeeeteeeteteeettetee la”

mañana del jueves día 4 de julio en la salalalllallalllaaaaaaaaaaaaaaaa ded  mm
onferencias de la Ciudad Deportiva de la cccacaaacacaccacaccc piittal coc
amorana. A la misma acudieron cerca de seseseeeeeeeeeessseeeesenta zaz
ersonas entre delegados, dpep elegadaddddddddddddddddaasaaaaaa , yy yyyy y yyy yyyyyy
esponsables sindicales de nuestra orggggggaaaananaaaaaaaaaaaanaa izi accióióóióóióóióóóónrer
n la provincia de Zamora.El Acto inauguguguguguuuuuuuguuuuuuuuuugural coooooooooorrrrrrrrrióióó ee
cargo de Juan Manuel Ramos, secrc etettttttttttettttaaaaraaaaraaa io ddeee eeeeeeeeeee PoPoPoooPooooooooolllílll tica SSSSSSSSSSinininiiiiiiiniiinii diiiicccacacccccc l y DeDeDeDeeDeeDeDeDeDDeDDDDesaaas rrrrrrrrrrrrolololoooolooolloloolololooooo Federativo de a a industria

CyL. Nuestro compañero puso de mananannnnnnnnnnnnnniffiestooooooo uunuuCC hhhehehhhhehehehhehhhhhhhh chcho qqququqqqqqqquqqqqq eeeee llllalallall  mayyyyayyyyyyyyyoorooor ppppppppparaaaa tee dddee la gente lo pasa por alto: “El 
mundo rural no es una postal”mm . Paarararaaa iiincn idirir eeeeeeeeeeennnnnnnnnnnnn” “ll“lasas ppppppppppoocococccocooocococassas aactuaaaacccicicccccic onnoonnesesesesesesssss eeeeeefifififfiffif caces de nuestros políticos que 

eutralicen el despoblamiento ruuuurararaaaraaaaaaaaaaaaraaalll l llllllllllll ene nnnnnnnnnnnnnueueueueueueueueueeeeueeeeeeststssstststsssss rara ttttttttttieieieeeieieieiieeerrrrrrrrrrrrrrrrrra.a..a OOOOOOOOOOO hacaccccccccccceemememmemmmemmmmmemmosososososossososssoo aaaaaaaallglgo, y muy pronto, o el nn desierto 
emográfico en que ya se ha conveeeererererrereereeerereeeeee titit do CCCCCCCCCCCCCasasaastititilllllllllla y y y LeLeLeLeLeLeLeLeLeLeLeL ónónónóóóóóóó , y y yyy mumuchchhhhhhhhhhhhasasasassssssasasasssass ppppppppppppppprorororooooroorororoviviiivivivivivivvvviviviv nnnncnnn ias de España, nos va a fagocitar. dd

Por desgracia, el mundo rural enennn nnnnnueststrororororororrororoororr paaaaíaíaíaaaaaaaa s s eseseseseseseeeesesesessssstátátátáátttáttá vvvacacacaccccccccccaciaiado dddddddddddddddee seseseseseseeeeeeseseeseervrvrvrvrrvrvrrvrrvrvrvrvr iciciciciciciciccii ioii s públicos, servicios privados y dePP
erechos, y mientras no se revieeeeeeeerrrrrrtrttttrtrrrtrtrtrtrr aa toodoodoooodoodoooo eeestststtstststtstststoo no hhhooooyoooooo sssssssssooooololooo ucióónnnn n nnnnnn a a esesessssseessesesese teteetetetetetee gggggrave problema”dd , sentenció.”

Trrraaaasaaassaasaaa éééééél,ll,l,l,, RRomualdo Fernández, concejal de 
UUUUUrUrUUUU baninisssmsmsmsssssss o,o,o,o,,, OOOOOOOOOOObrbrbbrbbrbrbrbbbra y Medio Ambiente del Ayuntamiento 
dddededd  Zamamamammmmmammmmmmororoororrorororora,a,aa,aa,aa ddddddddioioiio la bienvenida a las personas asistentes 
a a lala jjjjjjjjjjjjororrrooorrrnnanannannnadadaadaaaaa y disculpó la ausencia del alcalde de la 
ciududddddddddddadadaaaaa , FrFFFrFrFrFrFrrFranananaaa cisco Guarido Viñuela, que por motivos de 
agggggeeeeeneneeeene dadaaaadaaa nnnnnno oo pudo acudir. Fernández puso sobre la mesa
esesssesssssssssstataaaaaaa cccccccrururururururruur dadadaddddddddd  realidad, “ya que nuestra provincia es una de 
lalalalalalaalalass sss mámámámámámámámámmmásssss ss ss aafaaaaaaaa ectadas por esta lacra en España, y todas las 
prprprprrrp opopopopoppopoppppueueueueeueueueeestsssss as encaminadas a dar una salida a la misma 

erán bien recibidas ppppppppppppppppppoooroo nueueeeeeeeeeeeeesstststts raaaa ccorporararararararararaaraaaraaraaaciciciciiónónónónnónónóóóónóónóóón”ses . lalalaaaaamememememememememm ntntnnnnn ó la ausencia del resto de representantes de los 
rupos políticos munununnnnnnnnnnnnnnnnnniiiiiciciiii ipalaleeseseseseeeeeeee aa eeeeeeeeeests a jooorrnrnrnrnnrnnnnnrrnr adaddadda aa,a,aaa  gg “yaa qqqquqquqqqqquqqqqq e e e e seseseeseeess ttttttttrrrarrrr taba de un asunto relevante para Zamora”.

Antonio Salvvadadadaddaddddaddadadaddadda or, reeeeeeeeeeeeeeprpprprpppprrpprprprpppp esese enennnnnnennentatatatatatatatatatattatatataaaaantntntntntnttnnttteeee eeeeeeeeee dedeedeeeeeeeeee deddedd ZZZZZZZZZZZZamamamamamammmammmmamaammoorooo a, acompañó al edil zamorano en el momento del 
aluda. Agradeció óóóó ó eeleleeeeeeeee eesfs ueerzrzo ooooo aaaaaaaaaaaaa lololooloollll s s s coc mmmpmpmmmmmpmm añerrerrrrrrrooososooooosoossss yyyyyyyyyyy ccccccccccomomomomomooooo papp ñeras de sas industria CyL por este encuentro 
n tierras zamoranas. TaTaTaTTTTTTaTaTaTTaTaTaaaTaTTaTaTTaaaambmbmmm ién aprorororoorooooveveveveevevveveveveveveveveveeeeeecchccccc ó laaaaaaaa rrrreuueuuuuuuuuninininininiiónónónóónónónónónóóó  para demandar a las diferentes administraciee ones y la 
atronal zamorana un esffueueeeeeeeeeeeeueeeerzrzrzrzzzrzrzrzrzrzrzzrzrzrzzzrzo ooooooooooooo papap ra estababbbblleleeeleleelelelel cceeceer r rrr r emememememmemememee prppp esas transformadoras en el mundo rural,pap “y así dar 
alor añadido a la producción aggraaaaararaaaararaarariririririrrirrirririririrriia,aa,a,a,aaaa,aa,aaaa,,,, ccreaararararararar eempmpmpmppppmpmpmpmppleleelelelleleleleoooo oooo y evitar la despoblación de nuestros pueblos”vav . 

yDespoblamiento y EmpleoDD
Una vez finalizadas las presentaciones se didd o paso al eje central de 

a sesión centrada en el al “despoblamiento y empleo”. El encargado de 
moderarla la mesa fue Miguel Ángel Brezmes, responsable de Política mm
ndustrial e Institucional denI industria CyL. Aquí participaron Ángel de 
Prado, Patrono de la Fundación Abraza la Tierra, y Ana Morillo, de ViriatosPP
Plataforma Ciudadana.PP

El primero hizo alusión a la gran movilización habida el pasado 31 de
marzo en Madrid en defensa de la España vaciada, para demandar un mm
ompromiso firme por parte de los gobernantes españoles, de la Unión coc

Europea y toda la sociedad para que se conciencie ante este grave EE
roblema.pp “Hay que poner este tema en la vanguardia de la agenda política, 
uesto que se trata de un auténtico propp blema de supervivencia”, zanjó. ”
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Morillo apeló a la necesidad de una mayor solidaridad 
interterritorial a la hora de proceder a los fondos de cohesión. 
“Hay que contribuir de forma decisiva, con políticas de verdad, 
no para la galería, para poner freno a este asunto. Para 
Castilla y León esto es una auténtica catástrofe demográfica. 
Contamos con varias provincias que tienen núcleos rurales 
con 8 habitantes o menos, y así no hay futuro”, subrayó.  

La clásica pausa-café fue aprovechada para llevar a 
cabo una rueda de prensa con los medios de comunicación 
de la capital zamorana para explicarles los pormenores de la jornada. En ella estuvieron presentes Javier 
Velasco, responsable estatal del Sector del Campo de  industria, Gonzalo Díez, secretario general de 

 industria CyL, y Antonio Salvador. 
A su finalización entró en escena Paulino Herrero, presidente del Grupo de Acción Local ASOPIVA, 

para hablar sobre la Red de Áreas Escasamente Pobladas del Sur de Europa (SSPA). Este denuncio que 
no existe una estrategia clara y coordinada entre las diferentes administraciones para poner frente al 
despoblamiento en este territorio. “El diagnóstico existe desde hace ya tiempo, pero los que tienen la 
responsabilidad de poner las soluciones adecuadas no lo hacen. Y lo que es peor, los que gestionan los 
recursos y subvenciones para el campo no lo dedican como sería deseable”, sostenía este hombre. 

José Mª Díaz Bustamante, técnico del Gabinete económico 
de  industria, fue el encargado de poner la visión de nuestra 
Federación en este asunto. “El despoblamiento no hay que 
abordarlo como un síntoma, sino como una causa. Debido a la 
escasez de renta en el mundo rural, muy inferior al urbano, junto 
con la falta de servicios, la ausencia cada vez mayor de jóvenes y 
mujeres, el problema se acentúa. Con este panorama se habla 
mucho y apenas de hace nada para revertir la situación. Desde 

 industria estamos convencidos de que la clave pasa por activar medidas concretas para fomentar el 
empleo. Y, además, una fiscalidad más ajustada a la realidad de los problemas del campo”, manifestó. 
Un pacto de Estado campo-ciudad 

Fernando Fernández, experto en políticas agrarias y 
desarrollo rural, consejero editorial de la revista “Soberanía 
Alimentaria” y del Consejo Asesor de Municipios de 
Montaña, fue el encargado de hablar acerca de la imperiosa 
necesidad de crear un pacto de Estado campo-ciudad. 
“Tenemos que empatizar emocionalmente con la gente de 
los pueblos. Hay que corregir la actual exclusión territorial 
del mundo rural. Tenemos la obligación, ya que se lo 
debemos, de abrir el campo para potenciar un nuevo 
asentamiento en nuestros pueblos dinamizando las sinergias que en ellos ya existen”, indicó.  

También hizo propuestas para llevar a buen puerto este planteamiento. “El desarrollo sostenible del 
mundo rural es un buen punto de partida. Hay que fijar objetivos razonables desde la división del país en 
unas 60 o 70 comarcas operativas de verdad y dotarlas de recursos para que se dinamizasen”. 

En esta misma línea habló Gonzalo Díez Piñeles en el momento de la clausura. Nuestro compañero 
retomó lo de caminar hacia un modelo energético sostenible, basado en una transición energética justa que 
ayude a reactivar el campo.  Puso en solfa el modelo actual de la PAC, “que como está concebida no sirve 
para frenar el despoblamiento, sino para el enriquecimiento de unos pocos. Las OPAs deben dejar de poner 
dificultades para que el dinero de la PAC llegue a los que de verdad lo necesitan. Que el nuevo SMI llegue 

íntegro a las personas trabajadoras por cuenta ajena del campo para 
asentar población”, remarcó. 

Díez Piñeles habló de la necesidad de apoyar a tres sectores 
estratégicos en esta tierra para reactivar el mundo rural: lácteo, 
azucarero y forestal. “Todos ellos están en crisis y han sido mal 
gestionados desde la Junta y patronales. Hay que dinamizarlos para que 
sus beneficiarios lleven a cabo proyectos de vida con vocación de futuro 
en estas zonas. Las empresas se llevan el dinero que allí se produce, 
en vez de reinvertirlos en las comarcas rurales para que tengan vida”. 
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Morillo apeló a la necesidad de una mayor solidaridad 
nterterritorial a la hora de proceder a los fondos de cohesión. in
“Hay que contribuir de forma decisiva, con políticas de verdad, H
no para la galería, para poner freno a este asunto. Para nn
Castilla y León esto es una auténtica catástrofe demográfica. C
Contamos con varias provincias que tienen núcleos rurales C
con 8 habitantes o menos, y así no hay futuro”c , subrayó.”   

La clásica pausa-café fue aprovechada para llevar a 
cabo una rueda de prensa con los medios de comunicación c
de la capital zamorana para explicarles los pormenores de la jornada. En ella estuvieron presentes Javier dd
Velasco, responsable estatal del Sector del Campo de VV industria, Gonzalo Díez, secretario general de 

industria CyL, y Antonio Salvador.
A su finalización entró en escena Paulino Heeerrrrrrrrrrrrrrrrreeereeeereeeeee o, preesisiiisisisis dededededededededdededededeeeentntnnnnnnnte eee del Grupo de Acción Local ASOPIVA, 

para hablar sobre la Red de Áreas Escasamente PoPoooooPooPoPoPPPoblbb adadasasasaaass ddel SSururr dddddddddddddeeeeeeeeeeeeee EEuEEEE ropap  (SSPA). Este denuncio que p
no existe una estrategia clara y coordinada ennnntrtrtrrtrrrrrtrrrrreeeeeeeee las didddidddiddidididdidiidd fefeffefeffffeffereeeeeeeerereentntnntntntntnnnnnteseseee  admmininisisisisisiisissssssiisistrttrtrtrtrtrtrttrtracaaacciones para poner frente al n
despoblamiento en este territorio. dd “El diagnósticcciccccccccccciccicccooo oooo exxississssssssssteteteteteteteeeteteeeeteee ddddddddddddddddesesesesesessseeseseseseeseseessddeddedededddddddddddd hhhhhhhacacacacacacacce e eeeeeeeeee ya ttieieeeeeeeeeeeeeeeeeeeeempmpmppo,o,o,o ppero los que tienen la
responsabilidad de poner las soluciones adecuaaauaauuaaauaddaddaddd s nnoonoonooonooooonn lllllo ooooooooooooo hahahahahahahahahahahhahahhahaahaahaahaacececccecececeecececccececen.n.nnn.n.nn.nn.nnn.n.nn. YYYYYYYYYYYYYYYY lllllo o ooooooo quq e eeeeseseseeee ppppppppppppeoeoeoeoeooeoeoeeoooorr,rr,r,r,r  los que gestionan los rr
recursos y subvenciones para el campo no lo deddedededeeedededeeeeedeeddddedid caan nn nnnnn cocomomomomomomomommomomooooo sssssssssssssserere íaíaaíaíaí ddddddddddddddddddeeseseseseseeseseseseeeee eabllee”ee”ee”ee”eeeeeerr ,, sososooooosoooooststststststsstsssttststtss enenenenenenenenía este hombre.””

JoJJoséé MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMªªªªªªªªªªªªª DíDíDíDíDDDíDíDíDíDíDDDíDíDDíDDíDíDíDDDDíDíDD azazazazazazaaazaaaaazazazazaz BBBBBBBBBBBBBBBususstatatatatatatattttttamamammmmmmm nte,e,,,,,, ttécécéccccninininiiniiniicocoooocococococo ddel Gabinete económico 
de innnnnnnnnnnnndududududud ststststtsttststtstststtstststtts riririirriririririrrrr aaaaaaaaaaaaaaa,,,,,, fufufuufufufufufufufuuuff e eeeeeee eeeee eeee eleleleleleleleleleeleeeee eencarrrrrrrrrrgggagagggggg dodooodooo ddddddddddddddde eeeeeeeeee poner la visión de nuestra 
FeFeeeeeeeeeeeeeddddeddddddddddddd raciónn eeeennnnnnnn eeseseseseseseeee tetetettetetettetetettetetteeeetetee aaaaaaaaaaaaaaaaaaasssusussssssssssss nto.o. “El ddddddddddddddeseeseseeeeeeeeeeee poblamiento no hay que 
ababbbbbabbbbbabbbbabbbbboro darlrlrlrrllrlrlllrlrlrlrllooooo o ooooooo coc mo uun n n sísísísísísísíssíssísísíísííntnntntntnntnnntnntntnnnnnn oma,,,, sssssinininininininini ooooooo cocococcommmmo una causa. Debido a la 
eeeeseseeeeeeeeee caseeeeeeeeeeeeeezz zz dededed rrrrenenenenenenenenenenennnntatattattttta en n el mununnnnnnnnnnddddoddodddd rrrururururrrurrrrurrralalalalaaaalaaalalalaaaaa , muy inferior al urbano, junto 
ccocc n n laaaaaaaaaaaa ffffalalalalllltatataatataatatatatatt ddddddddddddddde e e eeeeeeee sesesess rvvvrvvrvrvviciiciciciiicicicicciicccioioiiiiiiii s, la a aaaaauaaaauaa seseseeeeeeeeeeeencncncncncncncnnnciaii  cada vez mayor de jóvenes y 

umujejeeeeeeeeeeeerrrerer s,s,s,,ss,,,,,, el prrobobobobbbbbobbbbbbbbbbblemmmamammmmmmmm  se aaacaaacaaaa ennntútútútútútútúútútútúa.a.aa. Con este panorama se habla 
muuuccchchchcchcchcchc o y yyyyyy y yyy yyyyyyyy apapapapaaaaappenennnnnnaaasaaasaaaaasaa dddddddddddddee haccecececececeeeccc nnnaddaadadaadadaada papappp ra revertir la situación. Desde 

industria estamos convencidoodosssss ssssssssssssssss ded qqueueee lllllllllllaaaaaa aa aa clcclcc avave eeee ppppapappppp sasaaaaaaaaaaaaaaa ppor aaaaaaaaaacctctctccctc iviivararararrrr mmmmmmmmmmmmmmmmeededede idas concretas para fomentar el 
empleo. Y, además, una fiscalidad ddd mmmmmmámámmmááámmmmmmmmmmmm s ajjjuuusususuusuuuusustatatatatatatatataatatataaaaaatadadadaddadadddadda aa llllllaaaaaaaaaa rererrerererrerereealalalallalalllididididdidiiddiiddiidii adad dddeee e eeeeee ee lololololololoolololosssss sssssss prprprprrprprprprpprprpprrppp oboboobooooboboboooobo lemas del campo”e , manifestó.”
Un pacto de Estado campoU -ciudaaaaaadadaaaaaaaaaaaaaa

Fernando Fernández, expeeeeeeeeeeeerrrrrtrtrtrrrrrtrrrrtrrtr o en ppppppolololllítíítítítttítíttítíítíticicasas aaaaggggrgggggg ararararriaiaiiiiaiaiii s y
desarrollo rural, consejero edittororrrrrrrrrrriiiiaiaiiiiai l dee lllllllllllaaaa rerereeeeeeeeeeevivivivvivvvvvvv stts a add “S“SSSSSSSSSSSobobo eerereeeeee ana íaa 
Alimentaria”AA y del Consejo AAsAAAAAAAAA esorrrrror ddddddddddddddddde e eeee MuMuMMuMMMuM nninninininniinninnnniciccipipipipipiiiiiiiooososo ddeeee ee e eeeeee
Montaña, fue el encargado dee hhhhhhhhhhablaar rrrrr rr rr acacacacacaccaccacaacccerereeeeeeeeee ca ddddddddddeeeeeeeeeee ee eee lalalaaalal iiimmmmmmpmpmmmmm erioossssasasasssasss   M
necesidad de crear un paaacccctctctctctcccttctcto dee EEststtttttttttttttaadaa o cacaaacaaaampmpmpmpooooon -ciudddaaadadadaaddaddaaaa . . 
“Tenemos que empatizar eeemmmmmmommmmmmmmmmmmmmmm ciiononnnnnnnaalalalmemeemememmmememmem nte cocoooooooooooonnn laaaalaalaalaa ggennteteeeeeeeeee ddddddde eeee“
os pueblos. Hay que corrrrrerererereeeeeeererererereggir laa aaactuuuuuauauuu l exclcllllllllcllllusususususu ióióóióóióóóóónn terrrrrriititititttittitittititorooo ial lol
del mundo rural. Tenemememmmmmmmmmmmmmmmmmoso  la a oboboboboobliligagagagagagaagaaaggaciciccicciciccciciónónnónnónnnóónón,,,, yaayayaaaayaayaaa quee sse lolollolollol  d
debemos, de abrir ellll cccccccccaampoooooooo ppppparararararrararrara aaaaaaaaaaaa popopopopoppp teteteenncciaiaaiaiaaaaiaiaiii r r unn nnnnnueueueueeueueueeu vovovovvovovovovovoooo d
asentamiento ena nuestrtrtrtrtrtrtrrrrrtrtrtrtrrroooososoooo ppueueeeeeeeeeblblblbblb ososososssosossssssssssssss dinammammmmmiziiiziziziziziizizizizizananananananannananannanndddod  lasssassssss sssinnninereerrereerrgigiigigigiiggg aaasasasaas que en ellos ya existen”, indicó.”

También hizo ppprorrorooroooororoorororrrrr puesstattaatatatatttttattaat s pppppppppapapppppppppp ra lleeevvvvavavavvavvvavvvvv rrrrr r rrr r a aaaaaaaa buenennnnnnnnn ppueueueeueeeueu rtrtrtrtrtrtrrrto oooooo oo eeeste planteamiento. “El desarrollo sostenible del 
mundo rural es un bubuuuuuuuubuuuububuuuuene ppunununnnunnnunununnnunuuu toto ddddddddde paarttrttttttttttrtiiiiididididiiiiiiiii a.a.a HHHHHay qqqqqqqqqqquueueuue fffijijijijijijijjjjarararararaaraarr ooooooooobjb etivos razonables desde la división del país enmm
unas 60 o 70 comararrarrrrrrrrrrrrrrrrrrccacaccccc s opoppppppppppereeeee atatttttttttiviviviivivivivivivvivasasaaaaaaaaa  deeeeeeeeeeee veveverrdrdrdrdddrdrdrdrdr ada yy ddddddddddddotarararararrararaaaarrlalallalalalas s s ssssss ddde recursos para que se dinamizasen”u .

En esta mismmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmma aa líínea hahahahaaahahahahaaaaaaablblbblbbblblbbblbbló óóóóóó GoGoGGonznn alalaalllllloooooo Díezezzzzzzzzzzzzzee PPPiññññññiñññelelelleleleleleleeele eseeseseeesesee  en el momento de la clausura. Nuestro compañero 
etomó lo de caminnnnnaraararaarrrarrrraar hhhhhhhhhhhhhhhhhacacaaaaaaaccaa iaia un momoodededddedededededededededelololooloolololoooo eeeeeeeeeeeeenen rggééététététéététéétticcccccoooooooooooo sososooososoososoostststssssssss eenible, basado en una transición energética justa que re

ayude a reactivar el ccamammmmmpoppoopooooooopooooop .... PPPPPPPusu o enn ssolfafa eeeeeeeeeeeeeellll moooomooodededededededededelololololooloo actual de la PAC, aa “que como está concebida no sirve
para frenar el despoblamienttnttoo, ssssssinnininiinininininninnnnnoooooooo ooo ooooooo papappapapppppppp rara eel l eeneneneeee ririiriiiququququuquuuuuuecececececececece imi iento de unos pocos. Las OPAs deben dejar de poner pp
dificultades para que el dinero ded llla PAPAAPAAPAAPAPAPPAPPAPAPAAPPAPAACCCCCCCCC CCCCC lllllllllllllllllllllllll egegeegegegegegegegeeeegueueueueueueuuuuueue aaaaaaaaa lllllooso  que de verdad lo necesitan. Que el nuevo SMI llegue d

íntegro a lalalass s pppeppp rsonas trabajadoras por cuenta ajena del campo para 
asentar población”, remarcó.”

Díez Piñeles habló de la necesidad de apoyar a tres sectores 
estratégicos en esta tierra para reactivar el mundo rural: lácteo, 
azucarero y forestal. “Todos ellos están en crisis y han sido mal 
gestionados desde la Junta y patronales. Hay que dinamizarlos para que 
sus beneficiarios lleven a cabo proyectos de vida con vocación de futuro 
en estas zonas. Las empresas se llevan el dinero que allí se produce,
en vez de reinvertirlos en las comarcas rurales para que tengan vida”.


